

Junge Musiker brachten Adventsstimmung ins Krankenhaus-Foyer und auf die Stationen

Am 13. Dezember verwandeln die jungen Musikerinnen und Musiker der Musikschule der Stadt Krefeld das Foyer des Krankenhauses Maria-Hilf in einen adventlichen Konzertraum.

Circa 80 Besucher lauschten den Trompetern, Keyboardern, Gitarristen, Violinisten, und Saxophonisten, die die Gelegenheit gerne nutzten, ihr Können einem größeren Publikum darzubieten.

Der vielfältige musikalische Mix der Musikschule beinhaltet traditionelle und moderne Weihnachtslieder, aber auch Popsongs, die in der passenden Atmosphäre nicht minder adventlich daherkamen.

Für die Patienten, die im Bett bleiben mussten, spielten einige der Musiker anschließend auf einigen Stationen. Das Konzertereignis soll in dieser Form dauerhaft Teil des Kulturangebotes für Patienten und Besucher des Krankenhauses Maria-Hilf bleiben, sind sich die Mitglieder des Alexianer-Kulturprogrammteams einig.

Presseinformation
19.12.2018
945 Zeichen

Alexianer Krefeld GmbH

Kontakt:
Frank Jezierski
Leiter Abteilung für
Unternehmenskommunikation
Pressereferent
Dießemer Bruch 81
47805 Krefeld

f.jezierski@alexianer.de

T (0 21 51) 3 34 – 51 02
F (0 21 51) 3 34 – 55 51 02

Die Alexianer Krefeld GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Krankenpflegeschule am Krankenhaus Maria-Hilf

Näheres erfahren Sie unter www.alexianer-krefeld.de

Die Alexianer sind ein Unternehmen der Gesundheits- und Sozialwirtschaft, in dem bundesweit rund 15.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt sind. Mit 800-jähriger Tradition betreiben die Alexianer Krankenhäuser, Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe, Gesundheitsförderungs- und Rehabilitationseinrichtungen, ambulante Versorgungs- und Pflegeeinrichtungen sowie Werkstätten für behinderte Menschen und Integrationsfirmen. Träger der Unternehmensgruppe ist die Stiftung der Alexianerbrüder.